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   気軽に相談・すぐ行動！ 
平成３０年１⽉ 

江⼾川区議会議員 伊藤てる⼦ 
 平成 30 年が幕開けしま
した。平成もあとわずか、
平和で成⻑の⼀年にして
いきたいものです。 

 私は、昨年 5 ⽉の区議会
臨時会で第 48 代区議会副
議⻑に御選任をいただき
ました。職責の重さに⾝の

引き締まる思いでいっぱいです。皆様の代表として、 

誠⼼誠意、職務に務めてまいります。 

 区議会公明党は昨年 12 ⽉に区⺠⽣活を守るために災
害対策や熟年者・⼦育て・障がい者等の福祉、教育など
様々な本区の課題に対する「平成３０年度予算要望書」
を多⽥区⻑に提出しました。区⺠に寄り添った区政運 

営となるよう努めてまいります。  認知症対策を推進！！ 
●えどがわメールニュースで認知症行方不明者の情

報を発信し、早期発見につなげます！ 
 昨年６月より、災害情報などを発信するえどがわメールニュー

スで「認知症行方不明者情報」を発信できるようになりました。

公明党が本会議で提案し、三年越しで実現しました。警察に届け

を出した上で区の福祉部と情報を共有、発信する 
事によって早期発見につなげます。昨年は数件の 
事案があり、その後無事に発見・保護されました 
右のＱＲｺｰﾄﾞをｽﾏｰﾄﾌｫﾝで読み込み登録して下さい。 
認知症ホットライン（３６５２－２３００） 
 


